
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 07.11.2016
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Denise Kaupat X

Dimitrij Leus X

Dunja Arens X

Ekatarini Karapantsjou X

Gary Strauß X

Imanuel Heymans X

Jakob Fortmeier X

Jan-Niklas Jahnke X

Jessica Lea Bender X

Johannes Schwabroh X

Marc-Oliver Bahl X

Miriam Dreesbach X

Saskia Janshoff X

Saskia Koza X

Sven Langwasser X

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle X

Aron Thoener X

Bettina Heiligtag X

Arantzazu Bößem X
Sascha Graßhoff X

Monika Keutmann X

Matthias Hempel X

Sonstige Anwesende:
Marco, Clemens



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtig zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls:

→Post:
 Es ist Post von Xerox gekommen (Rechnung und Mahnung)
 Die Rechnung wurde bereits vom Kassenwart bezahlt die Mahnung ist nichtig.

→E-Mails:  
 Einladung zur 19. SP-Sitzung

→Berichte:  
 Die Fachschaft wurde auf- und umgeräumt, außerdem auch einmal

grundgereinigt.
 Die Protokolle sind etwas im Rückstand, Dunja möchte sich da einmal drum

kümmern, wenn jemand weiß was nicht okay ist soll bitte Bescheid sagen.
 Es sollen Interviews mit Studenten der Biologie geführt werden, wir möchten

die betreffenden erstmals an die Pressestelle der Universität verweisen.
 Die Ratsschulung findet nächste Woche im FSRef statt.

Top 1:  Interna:
 es hat ein Interna stattgefunden

Top 2:  Prüfungsausschuss:
 Jan-Niklas übernimmt es als Hauptverantwortlicher und Lea übernimmt seine

Stellvertretung.

Top 3:  Party:
 Marco hat den Putzdienst bestellt, beim Scherzer sind Bier, Schankwagen,

Innenschankanlage, Bier und Kühlwagen bestellt, beim Kulturreferat Technik
und Traverse bestellt.

 Das FSRef hat hat angeregt, dass wir Bierzelte bei Ihnen kostenlos bekommen
können.

 Es muss nochmal nachgefragt werden, ob Strom und Wasser angemeldet ist
und es muss am Tag vor der Party nochmal Bescheid gesagt werden. Arantxa



fragt nach und schreibt einmal eine Mail.
 Lea regt an, einen „How-to-Party“ zu erstellen
 Wir bekommen 1000 neon-pinke Bändchen vom FSRef, die sollen bitte für 2

Partys reichen
 Antrag das ein Spiel mit „Superheldenshots“ organisiert wird.

Dafür: 7
Dagegen: -
Enthaltung: 2
 AK-Helfer möchte, dass sich die Helfer über Facebook,

Fachschaftsöffnungszeiten und Email melden, Helfer haben eine Reservierung
für die Ersti-Fahrt bis zu einem gewissen Punkt, es gibt eine
Erfrischungsvergütung.

Ansprechspartner sind, Arantzazu, Jan-Niklas, Lea und Dunja
 Antrag, dass Helfer eine Erfrischungsvergütung von 8€ bekommen.

Dafür   6
Enthaltungen  2 (Kassenwart enthält sich)
 Antrag, dass die Party um 4 Uhr beendet wird.

Dafür:   6
Enthaltungen:  1
Dagegen:   4
 Antrag, dass das Restbier von der Innentheke während des Aufräumens

getrunken werden darf und 2 Kästen noch zusätzlich gestellt werden,
Alkoholfreie Getränke werden auch gestellt und das ganze kostenlos. (Fässer
zuerst)

Dafür:  6
Enthaltung:  2 (Kassenwart enthält sich)
 Antrag, dass 2 Heizpilze gebucht werden für bis zu 30€ das Stück.

Dafür:  5
Dagegen:  2 (Kassenwart ist dagegen)
Enthaltung:  1
 Antrag, dass 3 Pavillons für bis zu 20 € das Stück gebucht werden, wenn die

Pavillons nichts kosten, nehmen wir alle 4. (Arantzazu  kümmert sich)
Dafür:  7
Dagegen:  -
Enthaltungen: 1
 Antrag, dass Bier für 1,50 €, Shots für 2 €, Longdrinks für 3 €,  Softdrinks für

1 €, Wasser für 0,5 €, Glühwein für 2 €, verkauft werden.
In der Happy-Hour Bier für 1 €, Shots für 1 €, Gin-Tonic für 1,5 €, Glühwein für 1,5
€, verkauft werden (Happy-Hour 22-23 Uhr)
Dafür:  8
Dagegen:  -
Enthaltungen: -



 Antrag, dass Thomas vom Kulturreferat 50 € netto bezahlt wird.
Dafür:  5
Enthaltungen: 3
 Antrag, dass bis zu 450 € für die Technik vom Kulturreferat ausgegeben wird,

für die Party am 02.12.16. (Saskia K. kümmert sich)
Dafür:  8
Dagegen:  -
Enthaltung:  -
 Antrag, dass  50 L Glühwein für die Party eingekauft werden für bis zu 70 €.

Dafür:  7
Dagegen:  -
Enthaltung:   1 ( Kassenwart enthält sich)
 Antrag, dass für den Grill während der Party Grillgut und Zubehör bis zu 170

€ eingekauft werden.
Dafür:  8
Dagegen:  -
Enthaltung:   -
 Die gekochten Kartoffeln für den Grill werden vorbereitet und mitgebracht

von Dunja, Monika (Chemie) und Lea.
 Antrag, dass Yellow Jackets besorgt werden für bis zu 20€ beim Kulturreferat.

Dafür:  6
Dagegen:  -
Enthaltung:   2 ( Kassenwart enthält sich)
 Monika Keutmann holt das Equipment von DJ Delight am Freitag den 2.12.16

um 16:30 Uhr gemeinsam mit einem Rat ab und bringt es am folge Tag bis 12
Uhr zurück mit Anwesenheit eines Rates. Saskia K. fährt mit.

 Es wird nochmal angefragt ob Matten im Kulturreferat rausgegeben werden.

Top 4:  Vollversammlung:
 Der Termin für die VV wird auf den Dienstag 10.01.2017 gelegt im

Ersatzhörsaal.
 (Die Werbung sollte bis 23.12.2016 erfolgt sein). Saskia K. fragt nach ob das

Datum ausreicht.
 Es sollte mindestens ein Kassenwart anwesend sein um entlastet zu werden.

Top 5:  Renovierung:
 Ekatarini stellt Farbe zur Verfügung für die Wand die nur noch abgeholt

werden muss. Dunja holt die Farbe von Ekatarini während des Einkaufens ab.
 Alle Räte gucken nach ob sie Materialien für die Renovierung zur Verfügung

stellen können.
 Der Top wird auf nach der Party verschoben.



Top 6:  Schlüssel:
 Räte die einen Schlüssel wollen sollen mit einem Personalausweis zum FSRef

gehen und einen Schlüssel beantragen. Der Herr Kolbe hat bestätigt das jeder
Rat einen Schlüssel haben kann.

 Kooptierte brauchen einen Beschluss für diesen Schlüssel.
 Antrag, dass die Kooptierten Matthias Hempel, Arantzazu  Bößem und Bettina

Heiligtag einen Fachschaftsschlüssel bekommen.
Dafür:  9
Dagegen:  -
Enthaltung:   1

Top 7:  Ersti-Fahrt:
 Der QVM Antrag muss geändert und eingereicht werden.
 Antrag, dass der Preis für das Haus am Ebberhang für 1750,00€ und für das

Busunternehmen 1340,00€ dem QVM Antrag hinzugefügt werden.
Dafür:  6
Dagegen:  -
Enthaltung:   2 ( Kassenwart enthält sich)

Top 8:  Kooptiere:
 Monika Keutmann wird als Kooptierte vorgeschlagen.

Dafür:  7
Dagegen:  -
Enthaltung:   3
 Ehren-Kooptierte müssen umbenannt werden in Kooptierte. Ehren-Kooptierte

„gibt es nicht“ laut Thomas (FSRef).

Sonstiges:
 Es wird von Marco auf Facebook Werbung gemacht für folgende

Veranstaltungen: Der bunte Abend und Shanty Chor

Ende der Sitzung: 21:28 Uhr
Protokollführer: Jakob Fortmeier
Redeleitung: Saskia Janshoff


